



2 Pièces

85 m²

Réf. HP-LM4A10

12 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Carré d'Or, dans une des plus prestigieuses résidences de Monaco de style Belle Epoque avec conciergerie 24h/24, piscine et bénéficiant des services hôteliers. D'une surface habitable de 70,50m² et de 14,50 m² de terrasse, ce 2 pièces situé au 4ème étage est entièrement rénové. Il se compose de: un hall d'entrée, un salon, une cuisine semi ouverte équipée le tout ouvrant sur la terrasse, une chambre avec un accès sur la terrasse, une salle de bains. Une cave et une place de parking.Type de produit : Appartement

Golden Square, in one of the most prestigious Belle Epoque residence of Monaco, with H24 concierge and swimming pool. Located on the 4th floor with 70,50 sqm of living space and 14,50 sqm of terrace, this 2-room apartment has been completely renovated. It is composed of : an entrance hall, a living room, a semi-open-plan kitchen, a bedroom and a bathroom. All the livable rooms have an access to the terrace. One cellar and one parking space.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com